



## **Pas d'appel à la délation sur le service public !**

Le journal de 13H de France 2, au lendemain des manifestations du 11 janvier qui ont réuni près de 4 millions de manifestants dans un même élan contre le fanatisme et pour la liberté de la presse, a été l'occasion d'un grave dérapage.

Une éditorialiste de la rédaction de France 2 a en effet purement et simplement appelé à la délation en commentant sur le petit écran les lendemains de la marche citoyenne.

Elle a en effet appelé à "repérer et traiter ceux qui ne sont pas Charlie" en visant "ceux qui dans certains établissements scolaires ont refusé la minute de silence, ceux qui balancent sur les réseaux sociaux, et ceux qui ne voient pas en quoi ce combat est le leur ».

De tels propos tenus sur une chaîne de service public sont d'une gravité extrême sur le fond et la forme. Ils sont de nature à monter une partie de la population contre l'autre. Un non sens après la mort des 17 victimes de fanatiques qui justement visaient à diviser la société. Un pied de nez terrible à nos confrères de Charlie. Une manière de creuser plus profondément encore le fossé qui sépare les journalistes donneurs de leçon de pans entiers de la population française.

Le SNJ-CGT dénonce ces commentaires qui déshonorent le service public et qui visent à transformer les journalistes en auxiliaires de la police ou de la justice.

Montreuil le 17/01/2015

SNJ-CGT